

27 de febrero - Mediterráneo - 01/03/2016

La rueda

27 de febrero

IGNACIO

Subías



Escribo este artículo la noche del 27 de febrero, un día frío que ha dificultado pero no impedido el comienzo de las fiestas fundacionales de Castellón del 2016 y digo que no lo ha

impedido, pues a pesar de las adversas temperaturas, la gente ha salido a la calle a compartir una vez más, en la Mascletà inaugural.

Por la tarde llegó el Pregó, preparándonos para que el domingo nos pongamos el blusón, cojamos la caña y nos desplazemos hasta el cerro de la Magdalena. Estoy convencido que posteriormente, la se-

mana se deslizará disfrutando y nos volveremos a preguntar sobre la gran cantidad de gente que inundarán las calles de Castellón, hasta la Traca Final y el Magdalena Vitol.

Pero, no me puedo olvidar que un 27 de febrero de hace 25 años, comenzó su andadura la Universitat Jaume I (UJI) y así se celebró el viernes 26. La UJI ha sido un logro colectivo que ha ofrecido mayor igualdad de oportunidades a tantos jóvenes que sin ella nunca hubieran podido estudiar y que de

forma emotiva el actual rector, puso algunos ejemplos en su exposición, el mismo día que se entregaba la medalla de la Universidad al Ayuntamiento de Castellón, a la Diputación de Castellón, a la Diputación y al cantante Raimón que a muchos nos traía recuerdos de juventud, de alguien como él, que como una de sus famosas canciones nos brindó un viento de esperanza.

Con frío o sin él mis deseos de buenas fiestas a todos/as. ≡

***Diputado autonómico del PSPV-PSOE**